



El Grupo Parlamentario Podemos Aragón expresa su compromiso con la reapertura del ferrocarril Canfranc-Olorón y participará en los actos del domingo

El Grupo Parlamentario de Podemos Aragón ha expresado su compromiso con la reapertura de la línea de ferrocarril Canfranc-Olorón. Los diputados de Podemos Aragón Pablo Echenique, Violeta Barba, Nacho Escartín y Marta de Santos asistirán el próximo domingo al acto organizado por la Coordinadora para la Reapertura del Ferrocarril Canfranc-Olorón (Crefco) en la estación de Canfranc.

Los diputados manifestarán así públicamente su apoyo a esta infraestructura que consideran “de primera necesidad para asegurar y mejorar la vertebración del territorio de nuestra Comunidad”. Desde Podemos Aragón, se apuesta por las obras públicas viables económicamente y sostenibles medioambientalmente que puedan suponer una mejora sustancial tanto para los habitantes como para el tejido productivo de Aragón, como es el caso de la reapertura del túnel de Canfranc.

Podemos Aragón recuerda la importancia que tiene la reapertura de la vía Canfranc-Olorón para la conexión internacional de Aragón con Europa, así como el revulsivo que supondría contar con esta nueva infraestructura para las empresas aragonesas.

Podemos Aragón y su Grupo Parlamentario exigen al Gobierno de España y al Gobierno de Aragón que apuesten “sin medias tintas” por mejoras en el “canfranero” frente a “macroproyectos de transporte de dudosa viabilidad y de mayor coste”, en referencia a la Travesía Central del Pirineo.

Pablo Echenique acudirá a Canfranc en su vehículo particular, dado que la estación de dicho municipio no es accesible para personas con movilidad reducida. Esta situación, que se repite en muchas otras estaciones de municipios aragoneses, es consecuencia de la apuesta por un modelo ferroviario que ha desatendido las redes regionales y, por tanto, las necesidades del territorio.